
 

 

巴拉圭教育部長 Brunetti 說：“我們接受建設性的批評” 

駐巴拉圭共和國大使館教育參事處 

教育部長 Juan Manuel Brunetti 被詢問他是否會像前任部長

Eduardo Petta 一樣浪費很多時間以改善巴國的中小學狀態 。關於學

校的建設，他說：“我們接受建設性的批評。” 

他說：“有些學校已投入很多經費，不幸的是，有些學校仍然經

費短缺，”他補充說，“教育部門的經費缺口很多。” 他表示他們

將盡力而為，但變化並非一朝一夕就能發生，尤其是在整修方面。 

當被問及關於教育系統轉型的工作議程時，部長說：“轉型已經

開始，這是由美國哥倫比亞大學和智利天主教大學領導的一個過程。”

他敦促各界參加數位教育轉型諮詢，期待在 2030 年之前建立巴拉圭

教育的共同願景。 

他指出，我們需要確定什麼是更好的巴拉圭，我們需要定義什麼

是教育品質，以便我們大家有共同的願景，部長解釋說。“到 2021 年

12 月，我們將完成在基礎設施執行方面的進度規劃。 

撰稿人/譯稿人：陳鈺林簡譯 

資料來源：2021 年 4 月 2 巴拉圭國家報﹤La Nacion﹥ 

https://www.lanacion.com.py/politica/2021/04/02/brunetti-sobre-el-mec-

aceptamos-las-criticas-constructivas/ 

 


